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Entwicklung Henschelgelände 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.863 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche unterschiedlichen Entwicklungsperspektiven hat der Magistrat 

aufgrund des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung vom 12.09.2016 

(101.18.171) für das Henschelgelände geprüft? 

2. Wie sieht das Ergebnis dieser Prüfung aus? 

3. Warum ist bislang keine Berichterstattung im Ausschuss Stadtentwicklung, 

Mobilität und Verkehr erfolgt? 

4. Hat der Magistrat Gespräche mit dem Eigentümer des Henschelgeländes 

Gespräche geführt? 

a) Wenn ja, wann, in welcher Form und mit welchem Ergebnis? 

5. Mit Schreiben vom 01.02.2017 hat der Magistrat mitgeteilt, dass der 

Eigentümer des Henschelgeländes ein externes Planungsbüro mit der 

Erstellung eines Gesamtentwicklungskonzepts für das Areal beauftragt hat. 

a) Welche potenziellen Nutzungsinteressenten wurden angesprochen? 

b) In welcher Form war der Magistrat in die Aktivitäten des 

Planungsbüros eingebunden? 

c) Wie sieht das für 2017 angekündigte „tragfähige Entwicklungskonzept 

mit fachlicher Planungstiefe aus? 

 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtbaurat 

Nolda für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




